

10月11日

全国障害者スポーツ大会激励会

栃木県で開催された第22回全国障害者スポーツ大会(いちご一会とちぎ大会)に滋賀県代表チームとして澤麻衣子さんが出場しました。大会前に行われた激励会では800メートル・1500メートル競争への意気込みが語られました。



10月16日

米原市総合防災訓練(双葉中学校等)

巨大地震に備え、防災関係機関や民間団体などと共に震度6強が観測された想定で、防災訓練が実施されました。主会場の双葉中学校では土砂災害救出救護訓練や防災ヘリによる救出訓練等が行われ、地域住民らは避難所設営や安定ヨウ素剤配布訓練に参加しました。



10月22日

ジュニアオリンピック8位入賞(愛媛県)

愛媛県で開催されたJOCジュニアオリンピックカップでU16男子150メートルに滋賀県代表として北村仁一朗さんが出場しました。決勝進出を目標に挑んだ今大会では、見事全国で8位入賞を果たしました。



11月3日

ジョイスポパーク開催(伊吹第1グラウンド等)

わたSHIGA輝く国スポ・障スポ2025開催決定記念イベントが伊吹第1グラウンドとOSPホッケースタジアムで開催されました。訪れた人はモルックなどの11種類のスポーツを体験したり、プロトランポリンプレーヤーの技やホッケーのデモ試合を見て楽しみました。



■広報誌「まいばら」

発行部数▶13500部 単価▶1部あたり26円(1円未満切り捨て、職員の人件費は含まれていません) 次回発行日▶12月27日(火)
 広報まいばら音声版▶申し込み、問い合わせは米原市社会福祉協議会(☎54-3100)へ

10月13日

創立150周年記念事業(山東小学校)

山東小学校の前身である山東西小学校と山東東小学校が創立150周年を迎えることを記念し、ロケット体験教室が開かれました。事業は山東夢プロジェクトの一環として行われ、5・6年生が紙で製作したロケットは、全校児童の前で高く打ち上げられました。



10月21日

バスを活用した福祉体験(柏原小学校)

公共交通機関の障がい者に対する対応や工夫を学ぶため、バスを活用した福祉体験が行われました。車椅子でのバス乗車体験や、車椅子スロープが備わっているノンステップバスの仕組みを知るなど、児童達にとって新鮮な体験となりました。



10月27日

児童虐待防止キャラバン隊メッセージ伝達式

11月は児童虐待防止推進月間であることから、県で結成されたキャラバン隊が、米原市を訪れました。伝達式では代表の山添潔さんから児童虐待防止に向けたメッセージが読み上げられ、街頭啓発品が市長へ贈呈されました。



11月8日

大東中学校の新しい制服披露(大原小学校)

来年度大東中学校へ入学予定の児童に向けて新しい制服が披露されました。現在の学生服とセーラー服から一新され、ブレザースタイルとなり、ボタンと胸元のエンブレムは、大東中学校の全校生徒を対象に行われたデザインコンテストで選んだデザインが採用されました。



■市公式SNS

各SNSアカウントはQRコードからご覧ください

